



**DO NOT OPEN AIR CONTROLS WHILE CLEANING!**

**DIRECTIONS FOR WHIRLPOOL BATHTUB:**

- Pour 235mL/8oz of Swirl-Away into tub filled with hot water.
- Turn pump/timer on for 10 minutes with air controls closed.
- Drain and rinse with clean water.
- Repeat this procedure monthly or as required.

**235 ML**

**DIRECTIONS FOR HOT TUBS AND SPAS:**

- Remove filter cartridge.
- Pour 235mL/8oz of Swirl-Away per 1,000 litres or 220 gallons of water into spa or hot tub before draining.
- Turn pump on at high speed for one hour with air controls closed. Drain and resume normal maintenance procedures.
- Repeat this procedure every 2-3 months or as required.

**MAY IRRITATE EYES. AVOID CONTACT WITH EYES. KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. FIRST AID TREATMENT:** CONTAINS SODIUM BICARBONATE, NON-IONIC SURFACTANT, SODIUM XYLENE SULFONATE. IN CASE OF CONTACT WITH EYES FLUSH THOROUGHLY WITH WATER. IF INGESTED, CALL A POISON CONTROL CENTRE OR DOCTOR IMMEDIATELY. DO NOT INDUCE VOMITING.



Spa, Hot Tub & Whirlpool  
**Pipe Cleaner**  
 Nettoyeur de tuyaux  
 pour baignoire  
 balnéo et spas

**Helps remove biofilm & plumbing build up**  
 Aide à éliminer le biofilm et la plomberie accumulent

**Compatible with all sanitizers**  
 Compatible avec tout aseptiseurs

**NE PAS OUVRIR LES CONTRÔLES D'AIR PENDANT LE NETTOYAGE!**

**MODE D'EMPLOI BAINOIRE BALNÉO:**

- Verser 235mL/8oz de Swirl-Away dans le bain rempli d'eau chaude.
- Mettre la pompe en marche et régler la minuterie à 10 minutes avec contrôles d'air fermés.
- Vider le bain et rincer à l'eau propre.
- Répéter ces étapes à tous les mois ou au besoin.

**MODE D'EMPLOI BAIN À REMOUS OU SPA:**

- Enlever la cartouche du spa.
- Verser 235mL/8oz de Swirl-Away par 1,000 litres ou 220 gallons d'eau dans le bain ou le spa avant de le vider.
- Laisser fonctionner la pompe à haute vitesse pendant 1 heure avec les contrôles d'air fermés.
- Vider l'eau et poursuivre la méthode d'entretien habituelle.
- Répéter les étapes tous les 2 ou 3 mois ou au besoin.

**MISE EN GARDE: PEUT CAUSER UNE IRRITATION OCULAIRE. ÉVITER TOUT CONTACT AVEC LES YEUX. GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS. PREMIER SOINS:** CONTIENT BICARBONATE DE SODIUM, SURFACTANT NON-IONIQUE, XYLENE SULFONATE DE SODIUM. EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX, RINCEZ ABONDAMMENT À L'EAU. EN CAS D'INGESTION, APPELEZ IMMÉDIATEMENT UN CENTRE ANTIPOISON OU UN DOCTEUR. NE FAITES PAS VOMIR.